



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Sevilla cerró noviembre con el 96,3% de los pasajeros del mismo mes de 2019

- La cifra de viajeros se situó el mes pasado en 575.978 y el número de vuelos alcanzó los 4.897
- Se trata del segundo mes de noviembre con más actividad de la historia del aeropuerto
- El 49,3% de los pasajeros comerciales registrados se desplazó en conexiones internacionales
- Durante los once primeros meses del año, el aeropuerto contabilizó más de 6,2 millones de pasajeros y 55.700 operaciones

12 de diciembre de 2022

El Aeropuerto de Sevilla terminó el mes pasado con 575.978 pasajeros, una cifra que equivale al 96,3% de los registros obtenidos durante el mismo periodo de 2019 y que lo coloca como el segundo mes de noviembre con más actividad de la historia de estas instalaciones.

Esta positiva evolución obedece al dinamismo que continúan mostrando tanto el tráfico nacional como el internacional, lo que ha permitido recortar distancias con los datos previos a la pandemia.

El grueso de los pasajeros contabilizados viajó en conexiones comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), al sumar 573.818. De ellos, 291.088 lo hicieron con destino u origen en alguna ciudad española, mientras que 282.730 optaron por vuelos con el extranjero.

Especialmente notable fue el comportamiento del mercado internacional, que mantiene un ritmo de reactivación muy significativo. Muestra de ello es que el mes pasado ya aportó el 49,3% de la actividad del aeropuerto.

Francia (66.760 viajeros), Italia (60.366), Reino Unido (45.299), Holanda (25.401), Alemania (20.109), Portugal (15.786) y Marruecos (13.201) resultaron, en términos absolutos, los países con mayor demanda.

Destaca el auge del mercado marroquí, el holandés y el galo, cuyos registros superaron ya los de 2019, al apuntarse subidas en la cifra de pasajeros del 15,8%, el 15,5% y el 5,4%, respectivamente. También se acercaron bastante el italiano y el alemán.

En el caso de los viajeros que se desplazaron en vuelos nacionales (291.088), la actividad fue muy similar a la previa a la pandemia.

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto de Sevilla atendió a lo largo del mes pasado 4.897 movimientos (4.190 de ellos, comerciales), de modo que rozó los vuelos contabilizados en noviembre de 2019.

En cuanto a la carga, se transportaron más de 890 toneladas, un 92% de la mercancía que se movió en el mismo mes de 2019.

Datos acumulados

La positiva tendencia del tráfico durante noviembre favoreció el balance de los once primeros meses de 2022, un periodo en el que transitaron 6.212.176 pasajeros por el aeropuerto (el 89,3% de enero-noviembre de 2019), mientras que la cifra de operaciones sumó 55.768 (un 94,2%).

De los 6.200.766 usuarios que viajaron en vuelos comerciales, 3.370.031 tenían origen o destino en territorio nacional y 2.830.735, en el extranjero.

El movimiento de mercancías entre enero y septiembre ascendió a 9.048,4 toneladas, un 0,6% más que en el periodo equivalente de 2019.